



En el desayuno informativo de Nueva Economía Forum

Jordi Hereu avanza que se han aprobado 15 nuevos proyectos del PERTE VEC II por 76 M€, entre ellos, Stellantis Vigo y Gestamp

- La semana que viene Industria lanzará la tercera convocatoria del PERTE VEC en la línea de baterías dotada con 300 M€.
- Según el ministro, el Gobierno aprobará la nueva Ley de Industria y Autonomía Estratégica el próximo mes de julio.
- Los datos de empleo en turismo de la Encuesta de Población Activa en este primer trimestre del año, señalan que ha habido casi 200.000 empleados más que hace un año en el sector turístico.

08 de mayo de 2024.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha insistido hoy en que los PERTE están funcionando. De los más de 3.300 millones previstos en subvenciones, en la primera fase de los PERTE industriales, ya se han convocado el 100% de los fondos. Durante su intervención en el desayuno de Nueva Economía Forum, el ministro ha adelantado nuevas adjudicaciones en el marco de la segunda convocatoria del PERTE del vehículo eléctrico, en la sección de cadena de valor. En concreto se han seleccionado 15 nuevos proyectos que van a recibir un total 76 millones euros, correspondientes a 8 comunidades autónomas.

Entre los beneficiarios, destaca la planta de Stellantis Vigo, que ha obtenido 29 millones de euros. De esta manera, el Grupo Stellantis ya ha recibido, hasta el momento, para el conjunto de sus proyectos vinculados al vehículo eléctrico en España, en Figueruelas, Vigo y Madrid, un total 154 millones de euros. La otra empresa que ha citado el ministro es Gestamp, que ha obtenido 35 millones de euros distribuidos en diferentes plantas españolas.

En este sentido, el ministro de Industria ha anunciado que la semana que viene se lanzará la tercera convocatoria del PERTE VEC en la línea de baterías dotada con 300 millones de euros. Con posterioridad se convocará la línea de cadena de valor por 200 millones de euros.

Hereu también ha anunciado que el Gobierno tiene previsto aprobar la nueva Ley de Industria y Autonomía Estratégica el próximo mes de julio. El titular de Industria ha confirmado que ya se ha completado la revisión del anteproyecto de la Ley de Industria, en el que se reforzarán y se incluirán nuevos instrumentos de política industrial.

En concreto, se creará un Consejo Estatal de Política Industrial, para coordinar a las diferentes administraciones con competencias en industria; se aprobará una Estrategia Española de Industria y Autonomía Estratégica, donde se definirán los retos para la transformación de los sectores industriales; se aprobará la figura de los Proyectos industriales estratégicos, para facilitar y agilizar los trámites de inversiones industriales; y se constituirá la Reserva Estratégica basada en las Capacidades Nacionales de Producción Industrial.

Hereu ha insistido en impulsar la transformación del tejido productivo español, apostando por la innovación, la digitalización, la sostenibilidad y la competitividad de la industria.

En cuanto a turismo, el ministro ha recordado que España tiene una posición de liderazgo internacional en materia turística, tanto como destino como en gasto realizado por los visitantes internacionales.

Ha insistido en que el Gobierno trabaja en un turismo más sostenible, en su triple vertiente, económica, medioambiental y social; con un sector turístico más moderno, digital y competitivo. Los datos de empleo en turismo de la Encuesta de Población Activa en este primer trimestre del año, señalan que ha habido casi 200.000 empleados más que hace un año en el sector turístico.

Para Hereu, el turismo que debe ser un instrumento de prosperidad, cohesión social y convivencia: que genere prosperidad en el conjunto de territorios y reparta mejor sus beneficios en el conjunto de la sociedad.